
平成２５年度　第　１号
　（通巻　第１２７号）

平成２５年　５月　９日
　　　村櫛町自治会

平成２５年４月１日現在 人口 ３０５４人 男 １４８８人 女１５６６人 世帯数 １０６３戸
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平成２５年４月１日現在　　人口　３,０５４人　男　１,４８８人　女１,５６６人　世帯数　１,０６３戸
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　　　　　平成２５年度村櫛町自治会役員のメンバーです。

将来に渡って明るく住みよい村櫛町を目指して 自治会長　　　　　安間　清弘

　平成２５年度より新しく会長を務める事になりました ご協力をいただいている中で大変ご迷惑をおかけしますが是非とも
「安間」です。 ご理解の程よろしくお願いいたします。
どうぞよろしくお願いいたします こうした状況にありますが実行していかなければならない事業に　どうぞよろしくお願いいたします。 こうした状況にありますが実行していかなければならない事業に

　私はこの２年間評議員として自治会活動に参画して ついては積極的にそして着実に実施していきたいと思います。
まいりましたが、現在の自治会が抱えている最大の １．ゴミ集積所の強化対策及び環境整備
課題は財政の問題だと考えています。 ２．街灯のＬＥＤ化の一層の促進
　自治会会員数は年々減少し、町有地の活用も思う ３．防災関係の訓練、点検の強化、実行
ようにならず、収入は減少するばかりで、今後増える 　以上の３点は経費が掛かりますが村櫛町の将来を見据えしっかり
見込みは全くと言って良いほど有りません。 と対応していきたいと思います。
　その一方で実行していかなければならない事業は 　それ以外にも１．海水浴場の台風による被害への対応　２．東湯
費用が嵩む傾向にあり 年間の会費だけでは実行 跡地の名義変更及びその利用方法の検討など時間と経費が必要費用が嵩む傾向にあり、年間の会費だけでは実行 跡地の名義変更及びその利用方法の検討など時間と経費が必要
出来ず、積立金を取り崩しているのが現状です。 となる課題が山積しています。
　想定される東海、東南海地震での大きな被害や築 　「将来に渡り明るく住みよい村櫛町を目指して」様々な活動を今
１８年を経過する村櫛会館への対応や将来への備え まで以上に積極的に進めてまいりますので町民の皆様の深い
も必要になります・ ご理解とご協力をお願いいたしまして挨拶とさせていただきます。
　そのために今年度は財政の健全化元年と位置づけ
撤底した経費の削減や補助金の見直しなどを実施し
ていきたいと思っています。
関係する諸団体の皆様には自治会活動に何かと関係する諸団体の皆様には自治会活動に何かと



　　平成２５年度村櫛町自治会女性部のメンバーです。 ４月１３日（土）の総会をもって退任された役員です。

　　　　　４月７日（日）及び４月２１日（日）に行われた自主防災隊５５年隊と５４年隊のポンプ点検の様子です。

　　　　　　　会　　　務　　　報　　　告
４月３日（水） 広報委員会 ４月１４日（日） 体育振興会総会４月３日（水） 広報委員会 ４月１４日（日） 体育振興会総会
４月４日（木） 庄内地区自治連会長会議 ４月１８日（木） 村櫛見守り隊顔合わせ会
４月５日（金） 村櫛小学校入学式 ４月１９日（金） プラゴミ搬出曜日変更立ち合い

庄内中学校入学式 庄内地区自治連会長会議
プラゴミ搬出曜日変更立ち合い ４月２１日（日） ポンプ点検

４月６日（土） 西区消防団員退団式 ４月２３日（火） 回覧物配布日
４月７日（日） ポンプ点検 女性部集会
４月８日（月） 村櫛幼稚園入園式 アートクラフトフェア実行委員会

回覧物配布日 ４月２４日（水） 庄内地区社会福祉協議会三役会回覧物配布日 ４月２４日（水） 庄内地区社会福祉協議会三役会
４月９日（火） 庄内地区社会福祉協議会 ４月２６日（金） 庄内地区自治連合会と民生委員との
４月１２日（金） プラゴミ搬出曜日変更立ち合い 懇談会
４月１３日（土） 平成２５年度村櫛町

自治会総会
４月１４日（日） 町有地、消火栓確認作業

●４月からゴミ出しルールが変更になりました

１．曜日の変更 プラゴミは金曜日から火曜日になりました

１．内容の変更 燃えるゴミ、燃えないゴミの内容が少し変わりました

●今一度しっかり確かめてからゴミ出しを行うようお願いします


